



Radsport: Höhepunkt Heimweltmeisterschaft



Reinhard Spitzer, Tips Redaktion, 29.08.2018 14:47 Uhr

<https://www.tips.at/news/linz/sport/437994-radsport-hoehepunkt-heimweltmeisterschaft>



LINZ. Auf einen Höhepunkt in ihrer noch jungen Radsport-Karriere steuert Tina Berger-Schauer vom RC Dana Pyhrn-Priel zu. Die Linzerin steht im österreichischen Aufgebot für die Heimweltmeisterschaft von 22. bis 30. September in Tirol.

„Die Chancen auf ein Antreten im Straßenrennen der Juniorinnen von Rattenberg nach Innsbruck (71,7 Kilometer, 975 Höhenmeter, Anm.) stehen wirklich sehr gut. Die endgültige Entscheidung fällt Anfang September“, bestätigt die 18-Jährige.

Schwerer Sturz auf Mallorca

Um sich ihren WM-Traum zu erfüllen, musste Berger-Schauer auf ihren heuer mehr als 9000 Radkilometern auch Rückschläge verdauen. Bei einem schweren Trainingssturz im Trainingslager auf Mallorca im Februar verlor sie zwei Zähne, aber nicht den Biss. „Obwohl ich kaum internationale Erfahrung habe, will ich mich im Feld der bis zu 160 Teilnehmerinnen in der ersten Hälfte platzieren. Meine aktuelle Form passt jedenfalls.“

Matura mit Auszeichnung

Klare Vorstellungen hat die talentierte Nachwuchssportlerin mit Wurzeln in der Kirchdorfer Gemeinde Vorderstoder auch in beruflicher Hinsicht. Nach der Matura mit Auszeichnung am Gymnasium SolarCity Linz sie im Oktober das Studium „Sports, Fitness and Coaching“ an einer englischen Fernuniversität.

<http://www.berger-schauer.at/radsport-2.html>

© 2018 Copyright Tips.